

# Revue d'économie politique



## Bilan/Essai

**Mehrad Vahabi**

*A Critical Review of Strategic Conflict Theory and Socio-political Instability Models*

*Un survol critique de la littérature sur la théorie du conflit stratégique et les modèles d'instabilité sociopolitique*

**Emmanuel Petit**

*Le rôle des affects en économie*

*The role of affects in economics*

## Articles

**Jean Carlier, Mariana Rojas Breu**

*La concurrence entre monnaie interne et monnaie externe : le point de vue des deux circulations*

*Competition between inside and outside money: the two-circulation approach*

**Mathias Founarou**

*Méthodes de Privatisation des Entreprises Publiques en Afrique Sub-Saharienne : une analyse théorique*

*Methods of Privatization of State Enterprises in Sub-Saharan Africa: A theoretical analysis*

**Marion Davis**

*Formulation et estimation des modèles de mesure de la productivité totale des facteurs : une étude sur un panel d'entreprises laïques*

*Formulation and estimation of the total factor productivity measurement models: a study on a panel of Lushan firms*



## SOMMAIRE

### Bilan/Essai

Mehrnad Vahabi

A Critical Review of Strategic Conflict Theory and Socio-political Instability Models ..... 817

*Un survol critique de la littérature sur la théorie du conflit stratégique et les modèles d'instabilité sociopolitique*

Emmanuel Petit

Le rôle des affects en économie ..... 859

*The role of affects in economics*

### Articles

Jean Cartelier, Mariana Rojas Breu

La concurrence entre monnaie interne et monnaie externe : le point de vue des deux circulations ..... 899

*Competition between inside and outside money: the two-circulation approach*

Mathurin Founanou

Méthodes de Privatisation des Entreprises Publiques en Afrique Sub-Saharienne : une analyse théorique ..... 921

*Methods of Privatization of State Enterprises in Sub-Saharan Africa: A theoretical analysis*

Marion DAVIS

Formulation et estimation des modèles de mesure de la productivité totale des facteurs : une étude sur un panel d'entreprises turques ..... 945

*Formulation and estimation of the total factor productivity measurement models: a study on a panel of Turkish firms*

Table des matières 2009 ..... 983

• SOMMAIRE / CONTENTS